

Maire, Son Honneur le Recorder, M^e, le Grand-vicaire Hamel, et M^e, le curé Auclair.

Son Honneur le Maire lui alors une adresse, à laquelle Monseigneur fit la réponse la plus heureuse, qui fut accueillie par des applaudissements prolongés.

Puis Monseigneur l'archevêque dit qu'avant de prendre congé de ceux qu'il était si heureux de revoir, il voulait annoncer au public deux agréables nouvelles. Ayant exposé à l'illustre Pontife Pie IX, les services éminents rendus à la religion et à la patrie par notre Lieutenant-Gouverneur, et par l'Hon. M^e. Chauveau, Sa Sainteté avait daigné en retour leur conférer un honneur distingué, et l'avait chargé de remettre à chacun d'eux les brefs et les insignes des dignités auxquelles ils venaient d'être promus. Le Lieutenant-Gouverneur a été créé commandeur de St. Grégoire le Grand, et M^e. Chauveau fait chevalier du second ordre de Pie IX. (Applaudissement prolongé.)

Sa Sainteté Pie IX a préconisé dans un récent consistoire, 13 nouveaux évêques. Parmi ces évêques, se trouve le coadjuteur de Mgr. de Montréal, Mgr. Fabre, qui portera le titre d'évêque de Gratianopolis *in partibus infidelium*.

Mgr. Fabre est âgé de 46 ans. Il compte 23 années de prêtre, et était depuis dix-sept ans, membre du chapitre de la Cathédrale.

Il est le supérieur de la communauté des Sœurs du bon Pasteur et des Frères de la Charité de Saint-Vincent de Paul.

Il était, depuis 1855, chanoine de l'Union de